

EN LUTTE CONTRE LA

PRIVATISATION

DE LA SAQ



INFO-PRIVATISATION n° 02 • 8 juillet 2025

UNE NOUVELLE FERMETURE À PRÉVOIR

Récemment, le SEMB a été informé de la fermeture prochaine de la succursale Vin en Vrac de Montréal, l'une des dernières de ce type. Cela constitue une perte de service pour la clientèle qui est fidèle à cette succursale qui apprécie cette façon d'acheter des produits de la SAQ, et pour qui l'option du vin en vrac constituait une alternative adaptée.

À la recherche de produits à prix économiques, ces clients se retrouveront dépossédés, et n'auront d'autre choix que de modifier leurs habitudes puisqu'aucune offre similaire n'est disponible dans le secteur.



Il est d'autant plus regrettable que la SAQ mette fin à la vente d'alcool sous cette forme, alors que l'achat en vrac et la réduction de l'emballage sont des tendances écologiques de plus en plus populaires.

Cette décision porte à neuf le compte des fermetures de magasins opérant sous différentes bannières à travers la province, et ce, seulement pour 2025. La SAQ blâme l'agrandissement des installations d'embouteillage de Station 22 pour justifier la fin de la vente de vin en vrac à Montréal.



Le SEMB dénonce l'abandon de cette succursale et y voit une conséquence claire de la privatisation amorcée par la SAQ. En faisant affaire avec une entreprise privée pour les installations permettant la vente d'alcool en vrac, la SAQ s'est déresponsabilisée.

Nous demandons à la SAQ de travailler avec le syndicat à relancer la vente d'alcool en vrac au Québec, et de ne pas se fier au privé pour assurer une gamme complète de services aux clients.